



Asociación de Académicos/as
Sede concepción
www.ubiobio.cl/azubbconce

Comunicado de reunión sobre reajuste UBB

Concepción, lunes 18 de diciembre de 2023

Estimadas y Estimados Colegas,

En la presente, las 4 asociaciones de la Universidad del Bío-Bío comunicamos a ustedes la decisión unilateral de reajuste 2024 que ha hecho el rector.

En reunión realizada hoy lunes a las 10:00 horas en la ciudad de Concepción, la rectoría nos ha comunicado la decisión de reajustar un 3,0 % las remuneraciones del personal universitario. Este reajuste se aplicará desde este mes de diciembre y se pagará desde marzo en forma retroactiva los meses de diciembre, enero y febrero.

Las autoridades han reiterado la delicada situación financiera de la universidad y la escasez de recursos, lo que los ha llevado a tomar medidas de ajuste y estrategias de ahorro con la finalidad de asegurar la sustentabilidad institucional.

Todas las directivas presentes, hemos escuchado atentamente las justificaciones de estas medidas y consideramos que es una decisión lamentable para las y los funcionarios/as de esta casa de estudios, considerando que estas medidas no fueron realizadas con la debida antelación, haciéndolas depender principalmente de factores externos, como la tramitación de la deuda de corto a largo plazo con la banca, entre otras.

Destacamos además, que la decisión que comunica, se aleja bastante del reajuste de otras universidades estatales y de lo solicitado en conjunto por nuestras organizaciones.

Frente a esta decisión unilateral desde la rectoría, las organizaciones hemos acordado recoger la opinión de ustedes, nuestras bases, con el propósito de acordar acciones conjuntas frente a esta medida.

AFUNABB Concepción
AFUNABB Chillán
AAUBB Concepción
AFAUBB Chillán